

Acusa Rosario Piedra a consejeros de CHDN de ser cooptados por partidos

Después de que su comunicado contra el INE causara críticas hacía ella, incluso desde adentro de la CNDH, Rosario Piedra emitió un nuevo comunicado en el que acusa a los integrantes del Consejo Consultivo del organismo de haber sido cooptados por partidos. Piedra Ibarra negó que el organismo invada facultades, como señalaron legisladores, a quienes calificó de ignorantes; aseguró que hay intentos de partidos políticos y grupos parlamentarios para acallar a la CNDH y desviar su trayectoria. En tanto, el Pleno del Senado aprobó llamar a comparecer a la titular de Derechos Humanos.

https://drive.google.com/file/d/1GIIXIPu0sJQvtR0WQTgqKkPNQlLmiNbi/view